

Pomperlbuam begleiten den FC Bayern nach Köln und Frankfurt

Mit Auswärtsspielen sollen Vielfahrer belohnt werden

Bad Griesbach. Langsam aber sicher geht es beim FC Bayern in die heiße Phase. Die Entscheidung im Kampf um die deutsche Meisterschaft rückt von Spieltag zu Spieltag näher. „Deshalb wollen wir die Jungs von Louis van Gaal auch auswärts noch ein paar Mal unterstützen“, betont der Vorsitzende des Bad Griesbacher Bayern-Fanclubs „Pomperlbuam“, Manfred Wagner.

Und so haben die Bayernfans noch schnell ein paar Karten organisiert für die Auswärtsspiele der Roten am Samstag, 6. März, in

Köln und am Samstag, 20. März, in Frankfurt. Beide Male geht es mit einem Kleinbus zu den Auswärtsspielen. „Das wird ein Supererlebnis“, verspricht der Pomperlbuam-Präsident. Doch in den Genuss kann nicht jeder kommen.

Mitfahren können leider nur Mitglieder des Fanclubs, die in dieser Saison schon zweimal bei den Fahrten der Bad Griesbacher Bayern-Fans dabei waren. Damit sollen Vielfahrer belohnt werden. Anmeldung und weitere Infos gibt es bei Silvia und Manfred Wagner unter ☎ 08532/3378. – chr